

Visa Type

Arten von Visa

Non – Immigrant

Purpose of visit

Reisezweck

Long-stay (O-A)

Langzeitaufenthalt (O-A)

Required Documents | Erforderliche Unterlagen

OA

- Biodata page of Passport or Travel Document**
Personal datenseite des Reisepasses oder Reisedokuments
- Photograph taken within the last six months**
Passbild (nicht älter als 6 Monate)
- Proof of the permanent residence in the country where the application is submitted**
Nachweis über den ständigen Wohnsitz in dem Land, in dem der Antrag gestellt wird
- Financial evidence showing monthly income of not less than 65,000 THB or having the current balance of 800,000 THB (e.g. bank statements for the last three months, proof of earnings)**
Finanzieller Nachweis über ein monatliches Einkommen von mindestens 65.000 THB oder einen aktuellen Kontostand von 800.000 THB (z.B. Kontoauszüge der letzten drei Monate, Einkommensnachweis)
- A medical certificate issued from the country where the application is submitted, showing no prohibitive diseases as indicated in the Ministerial Regulation No.14 (B.E. 2535) (certificate shall be valid for not more than three months)**
Ein ärztliches Attest des Landes, in dem der Antrag gestellt wird, aus dem hervorgeht, dass keine der in der Ministerialverordnung Nr. 14 (B.E. 2535) aufgeführten Krankheiten vorliegen (Das Attest ist drei Monate gültig.)
- Foreign Insurance Certificate as stipulated by the Office of Insurance Commission and Health Insurance of Thailand, which must be completed, signed and stamped by the insurance company. The form can be downloaded from <https://longstay.tgia.org>**
Ausländische Versicherungsbescheinigung gemäß der thailändischen Behörde für Versicherungskommission und Krankenversicherung, die vom Versicherungsunternehmen ausgefüllt, unterzeichnet und abgestempelt werden muss. Das Formular kann unter <https://longstay.tgia.org> heruntergeladen werden
- Health Insurance issued by a Thai or foreign insurer for general illnesses, including COVID-19, with the insured sum of no less than 100,000 USD or 3,000,000 THB**
Krankenversicherung, ausgestellt von einem thailändischen oder ausländischen Versicherungsunternehmen für allgemeine Krankheiten, einschließlich COVID-19, mit einer Versicherungssumme von mindestens 100.000 USD oder 3.000.000 THB
- Certificate of criminal record clearance from the country of nationality or the country where the application is submitted**
Führungszeugnis aus dem Land der Staatsangehörigkeit oder des Landes, in dem der Antrag gestellt wird

Number of entry Anzahl der Einreisen

Multiple

Validity of Visa Gültigkeitsdauer

Multiple

1 year 1 Jahr

All applications are subject to approval and the Royal Thai Embassy or Consulate-General may request for an interview or additional documents. Submission of a visa application does not necessarily mean that a visa will be granted. Please also note that the visa fees are non-refundable.

Alle Anträge sind genehmigungspflichtig. Die Königlich Thailändische Botschaft oder die Generalkonsulate behalten sich das Recht vor, bei Bedarf zusätzliche Dokumente anzufordern oder ein Interview zu führen. Die Einreichung eines Visumantrags bedeutet nicht unbedingt, dass ein Visum erteilt wird. Bitte beachten Sie auch, dass die Visagebühren nicht erstattungsfähig sind.